



REVISTA TRIMESTRAL DEL CONSEJO LOCAL DE LA JUVENTUD DE MANZANARES

NUESTRA PORTADA:



DISEÑO:
Silvia Mfz

EDITA:
Consejo Local de la Juventud
de Manzanares
MAQUETACIÓN:

Rafael J. Berja Fdez Pacheco
IMPRESIÓN:
Lozano Artes Gráficas

DIRECCIÓN:
Revista ManzanaresJoven
Calle Alfonso Mellado s/n
Manzanares (Ciudad Real)
Tlf: 926612193 - Fax: 926612193
email:
cjmanzanares@cjclm.org
web:
www.manzanaresjoven.org/
revista

El Consejo de la Juventud no se hace responsable de las opiniones vertidas por las personas u organizaciones que en esta se manifiesten.



El Consejo de la Juventud de Manzanares edita esta revista gracias a la ayuda de:



NODEJESQUE PIENSENPORTI

Desde el Consejo Local de la Juventud de Manzanares entendemos que las y los jóvenes debemos tomar la iniciativa. Estamos acostumbrados a escuchar quejas y propuestas, inmediatamente seguidas por expresiones como “nosotros no podemos hacer nada” o “no nos escuchan”. Casi todas las personas hemos dicho eso alguna vez, sin embargo, normalmente no hemos intentado cambiar el rumbo y pensar ¿que podemos hacer?, o trasladar el mensaje a quien pueda escucharnos y ayudarnos.

Desde estas líneas, quiero animar a todos y a todas a hacerlo, quitarse los miedos y lanzarse. Puede que salga mal, pero puede que te lleves una sorpresa ¿Por qué no lo intentas? Si no, nunca conocerás la respuesta.

Yo solo puedo decirte que existen ejemplos, que hay personas que se han lanzado a causa de una motivación común y han logrado lo que esperaban. Si esto no fuera así, no existiría ningún movimiento social ¿no?

Para ayudarte, vamos a establecer unos espacios en los que puedas expresarte, en los que podamos hablar, y en los que podamos dar forma a vuestras ideas. Estos espacios son las charlas-coloquio de los días 27 de noviembre, 11 y 18 de diciembre, que tratarán asuntos como el empleo, el autoempleo, la importancia de la comunicación, recursos para el asociacionismo juvenil, experiencias y posibles mejoras para el mismo.

Este, junto algunas otras actividades, será nuestro final de año, año que ha traído mucho trabajo pero también muchos frutos y conclusiones. Sin duda, el colectivo de entidades juveniles, jóvenes partícipes de estas y todo lo que nos rodea en materia de asociacionismo, hemos hecho una gran labor. Hemos propuesto ideas, hemos llevado a cabo otras. Sin duda, algunas han ido mejor y otras peor, pero tampoco cabe duda de que hemos ayudado a enriquecer nuestro pueblo y hemos demostrado que merece la pena moverse, moverse por nuestro pueblo.

Solo queda desear que el año que viene sea mejor y trabajar por ello, que es la única forma válida para lograr nuestros objetivos como colectivo.

*Jesús Andrés Ruíz Arteaga
Presidente del CLJM*